



## 立志式

2月2日(金)に、立志式を実施しました。私からは、「大人に向かう立志の年に、志を立て、人間力を鍛えていってほしい」ということ、「本日の立志式を通して感じた感激と感謝の心を、今後も大切にしていってほしい」ということを中心に話をさせてもらいました。志方PTA会長様からも祝辞をいただき、多くのご来賓、保護者の方に見守られて、2年生をお祝いすることができました。

2年生の皆さんからは、自分が制作した皿を掲げて、今後に向けての決意表明がありました。一人一人大きな声での発表で、私は初めての参加でしたが、とても感激しました。閉式後は、決意の舞(ソーラン節)の披露で、アンコールの声もかかり、踊り終わって、くたくたになっている人も何人かいたようです。冬休み中も練習した成果を存分に発揮してくれました。

保護者の皆様には、当日は、朝早くから来校いただき、餅つきを始め、様々な準備をしていただき、本当にありがとうございました。

2年生の今後ますますの飛躍と活躍を期待しています。



## バレーボール新人戦県大会

2月3日(土)諫早市小野体育館において、平成29年度長崎県中学校バレーボール競技新人大会が行われました。本校は、1回戦仁田中学校(対馬市代表)と対戦し、惜しくも、0-2のセットカウントで、敗退してしまいましたが、最後まであきらめずにボールを追うなど、勝利への執着を感じたナイスゲームでした。「勝ちに不思議の勝ちあり、負けに不思議の負けなし」と言います。今回の経験をばねにして、よりいっそうチームとして伸びてくれることを期待しています。



## 2月行事予定

- 9日(金) 後期期末テスト(全学年)
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 後期期末テスト(全学年)
- 14日(水) 後期期末テスト(1、2年)
- 16日(金) 専門委員会
- 18日(日) 家庭の日
- 22日(木) 授業参観・懇談会
- 28日(水) 三川内トレーニング

2年生のOさんが、第63回長崎県小・中学校児童生徒美術作品展「子ども県展」で、教育委員会賞を受賞しました。陶芸活動の一環で制作した作品です。受賞おめでとうございます。

また、3年生のMさんが、市PTA主催の標語コンクールで、佐世保市徳育推進会議賞を受賞しました。2月4日(日)に行われた市PTA連合研究大会で表彰されました。